
 

 

本部だより NO.18（2017-4） 

                                   2018.3.13 

 

「本部だより NO.18(2017-4)」をお届けいたします。 

同窓会 HP http://hiro-kogyokai.com/にこれまでに送付した「本部だより」を掲載してい

ます。 

 

 

［会員表彰者の募集について］ 

 5 月に開催される社員総会において各専門分野で顕著な功績を上げられた会員を表彰し

ています。4月に開催される第一回理事会で表彰者の選考をしますが、その候補者を募集し

ています。各支部において該当する方がおられましたら、資料を添えて本部事務局にご推

薦くださるようお願いいたします。締切は 3月末とします。 

 

 

［工学部・情報科学部との懇談会］ 

 平成 29 年 11 月 20 日に平成 29 年度第三回理事会が開催され、情報科学部（工学部第

二類情報工学課程より移行）卒業生への会員資格拡大が決定されたことは既に前号でお伝

えしました。それに伴い、平成 30年 3月 19日に実施される予定の「工学部との懇談会」（河

原工学研究科長、善村室長、羽山会長、三浦副会長、松尾専務理事）に木島情報科学部長

および同学部担当の工学研究科教員（平嶋教授、向谷教授）にも参加をいただき、工学部

および情報科学部の今後についてお話をうかがうつもりです。また、4月 6日に実施される

同窓会主催「新入生歓迎講演会」（講師：木下茂久留米支部長）も工学部と情報科学部新入

生に対して、2回の講演を行う予定です。 

 

 

［支部の事務作業軽減について］ 

 昨年、「本部だより」を送付する際、各支部で行う煩雑な事務作業などで本部が協力でき

るものはないかのアンケートを致しました。今回、東広島支部（地域支部）から詳細な回

答があり、平成 30年 2月 2日に羽山会長、三浦副会長、専務理事、事務局員で打合せを行

い、支部の事務作業の支援策について検討いたしました。 

「支援する内容は高度な判断を要しない事務作業に限る」「メールで依頼できる単純な作業

内容とする」という方針のもと、それに該当する東広島支部からの要望の概要を以下に示

します。 

 (1)支部総会、イベントの案内、支部会報送付などはメールと郵送の二通りがあり、メー

ルは添付ファイルで済むが、郵送の場合は資料のコピーと郵送作業に手間がかかる。 
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 (2)支部総会やイベントの案内・支部総会の配布物などは幹事の会社でコピーをしている

のが実情であり、解消したい。 

 それに対して、 

 (1)郵送物の原稿と郵送先リストをメールでいただければ、本部で印刷し宛名ラベルを貼

って郵送することができる。 

 (2)支部総会の配布資料なども部数が多数の場合は原稿をメールでいただければ、印刷、

ホッチキス止めして、依頼者へ一括送付することはできるが、東広島支部は本部の存在す

る支部なので、当面本部のコピー機を自由に使用してよい。 

(3)他の支部でも同様の支援要請があるかどうかのアンケートをし、来年度の予算に組み

込む 

こととしました。特に地域支部では該当する場合があるかと思いますので、その節はお申

し出ください。 

 

 

［工学部ホームページへの掲載について］ 

 平成 30 年 4 月より工学部ホームページ「活躍する先輩からのメッセージ」に第 10 組目

の上野貴弘さん（Ⅱ26、株式会社やまびこ）と山本泰平さん（Ⅲ8、中国醸造株式会社）が

掲載されます。いずれも広島大学工学同窓会から推薦された方たちです。広島大学工学部

のホームページ http://hiroshima-u.jp/eng/ をあけていただき、「活躍する先輩からのメッ

セージ」へ入って頂くと、過去の掲載分も含めて閲覧することができます。 

母校の依頼を受けて同窓会では工学部ホームページへこのような形で掲載する原稿を募

集しています。ご協力いただける方には執筆要領などをお送りしますので、同窓会本部事

務局 hirokogy@bronze.ocn.ne.jp あてメールをお送りください。 

 

 

［平成 29年度第四回先輩交流アワーについて］ 

 広島大学大学院工学研究科の平成 29年度第四回（通算第五回）講義「先輩交流アワー（旧

名ようこそ先輩）」が、工学研究科の学生情報発信基地「おもしろラボ」で平成 30 年 1 月

29 日に開催されました（写真）。講師は同窓会が推薦した工学部卒業生の江原学氏（Ⅳ1、

㈱レールテック）です。約 30 名の大学院生が参加し、「好きになる技術力」というタイト

ルで JR 西日本での仕事「線路を直して 30 年」を通して得られた様々な体験を伝えていた

だきました。メインテナンスとはインフラに建設当時の能力を単に維持させるのではなく、

その潜在能力を引き出すものであり、人間で言うと「20代のタイムを 80代で上回わらせる

ようなものだ」というような非常に印象的なお話が随所にありました。講演後は大学院生

からの活発な質疑が行われました。 
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                先輩交流アワー 

 

［第 20回企業説明会を開催］ 

 以下の内容で第 20回企業説明会を開催しました。多くの企業と学生さんに参加していた

だきました。売り手市場の状況ではありますが、学生さんも熱心に質問していました。 

開催期間：平成 30年 3月 2日（金）、3日（土）、5日（月） 

会場：広島大学東体育館 

参加企業：2日 99社 100ブース、3日 99社 100ブース、5日 97社 100ブース 

合計 295社 300ブース 

参加学生：2日 431名、3日 402名、5日 349名、合計 1,182名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               第 20 回企業説明会風景 

 

［会員・支部・本部ニュース］  

会員や支部ニュースがありましたら、本部宛てお送りください。HP トピックス欄に掲載

いたします。最近トピックス欄に掲載した会員・支部・本部ニュースは以下の通りです。



 

 

詳細は同窓会ＨＰhttp://hiro-kogyokai.com/ をご覧ください。（ ）は掲載日 

 

(1) 「支部だより」に茨城日立支部シニア会開催報告を掲載しました（2/8） 

 

［広島大学ニュース］ 

 詳細は広島大学ホームページ http://www.hiroshima-u.ac.jp/index-j.html ニュース

＆トピックス欄および工学部ホームページ http://hiroshima-u.jp/eng/news をご覧くだ

さい。( )は掲載日 

(1) 広大×カープのコラボグッズに、パーカー登場（2018.2.26） 

(2) 工学研究科 日比野准教授の水質浄化に関する研究がフィリピンのテレビで紹介されま

した（2018.2.6） 

(3) 第５回 先輩交流アワーを開催しました（工 2018.1.30） 
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